

# *Régimen de facto acusa de corrupción a Arce para evitar participación del MAS en elecciones bolivianas*

---



La Paz, 1 jul (RHC) El actual gerente de la Gestora Pública, Sergio Flores, ha presentado este martes una denuncia en la Fiscalía de La Paz (capital) contra Luis Arce, exministro de Economía de Bolivia y candidato a la Presidencia por el Movimiento al Socialismo (MAS), por la supuesta compra irregular de dos programas informáticos cuando fue presidente del directorio de la Gestora Pública.

“Será la Fiscalía la que realice las investigaciones adicionales y nosotros coadyuvaremos, puesto que tenemos las pruebas para demostrar que lo que ha habido aquí es un acto de corrupción”, ha declarado Sergio Flores.

La demanda tiene que ver con dos contratos para la provisión de software destinado a la administración del Sistema Integral de Pensiones, uno con la empresa panameña Sysde International INC y otro con la colombiana Heinsohn Business Technology., señala HispanTV

Según la querrela penal, la herramienta tecnológica nunca fue entregada y sus contratos fueron irregulares y provocaron un presunto daño económico al Estado de más de 5 millones de dólares.

“Esto es lo que nos han tratado de engañar y es mi deber, como representante legal de la Gestora Pública, denunciar penalmente”, ha dicho Flores, agregando que el contrato firmado a 40 años implicaría unos 78 millones de dólares.

Evo Morales, presidente depuesto y líder del MAS, eligió el 19 de enero al binomio presidencial de su partido para las elecciones, es decir, Luis Arce y el excanciller David Choquehuanca para competir por la Presidencia y Vicepresidencia en las elecciones del próximo 6 de septiembre.

Sin embargo, después de que el MAS anunciara a sus candidatos, el gobierno de facto de Bolivia, presidido por la autoproclamada Jeanine Áñez, ha iniciado investigaciones por presunto desvío de recursos durante el paso de Arce por varias instituciones públicas.

No obstante, estos procedimientos judiciales han sido denunciados por el partido de Morales como una maniobra para impedir que se presenten a las elecciones.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227246-regimen-de-facto-acusa-de-corrupcion-a-arce-para-evitar-participacion-del-mas-en-elecciones-bolivianas>



**Radio Habana Cuba**